

ACTA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE EDUCACIÓN, CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

Lugar: Sala de reuniones de la 4ª planta del Centro Cultural "Carmen Alborch

Fecha: 3 de octubre de 2019

Hora: 14:05

Asistentes:

Dª. Josefa Luján Martínez (Presidenta)

D. Francisco Herrero Monzó

Dª. Ana María Julián Ruiz

Dª. Carmen Lapeña Bueno

D. Martín Pérez Leal

Dª. Dolores Hortelano Ramón

Dª Ana Vera Mascarós

D. Álvaro Jesús Galán Leal

D. José María González Murgui

D. Javier Gil Marin

Secretario: Roberto Vallés Villena

1. Aprobación del acta anterior.

Se aprueba por unanimidad de los presentes el acta de la sesión anterior.

2. Asuntos de control.

- Información del concurso "XVII Premios de literatura Breve Vila de Mislata".

Toma la palabra la Sra. Luján y relaciona los ganadores de los "XVII Premios de literatura Breve Vila de Mislata".

En cuanto a las obras de la tardor de teatre la Sra. Luján comenta cuáles son las obras y los días:

- Viernes, 8 de noviembre. 20.30h. "El muro". Basada en la obra musical "The wall" The Pink Floyd.

- Viernes, 15 de noviembre. 20.30h. "L'increïble assassinat d'Ausiàs Marc". En valenciano, thriller-comedia.

- Viernes, 22 de noviembre. 20.30h. "Federico: función sin título". Esta obra se realizará el día de la entrega de los premios de Literatura Breve. Ficción-realidad sobre el poeta acompañados de guitarra.

- Viernes, 29 de noviembre. 20.30h. "5 lobitos, la violación de Lucrecia". Relacionado con el día contra la violencia de género.

- Miércoles, 4 de diciembre. 19h. "No te salves, Homenaje a Mario Benedetti". Nostálgica y romántica, homenaje a Mario Benedetti.

- Viernes, 13 de diciembre. 20.30h. "El limpiaculos del rey". Trata de miserias humanas, el poder, ...

La Sra. Luján a un ruego del Sr. Gil en la anterior comisión responde que se ha dado traslado a la policía sobre el ruego de presencia policial en el semáforo en la calle San Antonio al lado de la fábrica Paya, en las horas de entrada y salida de los niños del colegio.

También responde que los dispositivos antiantragantamiento han costado 812 euros. Y la empresa es Vialta. Respecto de los colegios que no quisieron tener el aparto dice que fueron Gregorio Mayans, El Cid y el Sagrado Corazón, y tenían autonomía para decir que no.

Toma la palabra la Sra. Julián y dice que el Colegio El Cid dijo que no, el colegio Gregorio Mayans se decidió que no querían formarse, y el colegio Sagrado Corazón no contestó.

3. Ruegos y preguntas.

Toma la palabra el Sr. Gil y dice que ha habido recientemente colas como consecuencia de la solicitud de cursos, de becas, etc. Y pregunta si se está trabajando por parte de la Corporación en la administración electrónica, porque entiende que todavía se está "en pañales" en cuanto a la administración electrónica. Además pregunta que para cuándo estará prevista la implantación de la administración electrónica.

También pregunta si se están programando actividades deportivas o talleres de medio ambiente, etc.; dirigidos para niños y niñas menores de 6 años.

Continúa el Sr. Gil y quiere hacer llegar una reivindicación de los chicos jóvenes y es que no tienen un lugar para ensayar con su grupo, y pregunta si se puede habilitar un espacio para que puedan ensayar.

También hace un ruego en cuanto a la ventilación del pabellón del Quint, y es que aumenten la ventilación o la climatización para evitar el frío en invierno y el calor en verano.

Sigue con su turno el Sr. Gil y dice que en el parque de la Canaleta no hay accesibilidad a las pistas ni tampoco en las gradas, y pregunta si se va a hacer alguna actuación. También comenta que en el pabellón de la Canaleta el sistema de megafonía no tiene buenas condiciones, y que imposibilita realizar campeonatos tales como el de gimnasia rítmica, y finaliza haciendo un ruego en el sentido de que lo mejoren.

Toma la palabra el Sr. González y comenta que su grupo ha recibido la invitación para los premios de literatura breve, que el diseño de la invitación es bueno, pero que está desaprovechado por la parte de atrás, y que si se podría hacer también en castellano, pues sólo existe una parte con texto y es en valenciano.

Toma la palabra el Sr. Galán y primero manifiesta que se une a la petición del Sr. González y comenta que cree que no existe profesor de cocina para las prácticas o teoría para los niños.

La Sra. Luján responde que son cursos de la Agencia de Desarrollo Local y que esa pregunta se debe hacer en la comisión de interior.

Toma la palabra la Sra. Vera y solicita el acceso a los expedientes: Mislata Jovefest, Acuarela Rafael Boluda, Fiestas Patronales y Fiestas Populares 2019.

Además pregunta respecto a la escolarización si ha habido incidentes y ratios de escolarización. También comenta que ha leído en prensa que la Generalitat Valenciana hace recortes en las obras de la comunidad Valenciana, y pregunta si estos recortes afectan al Plan Edificant. Y respecto a las obras solicitadas por el Ayuntamiento pregunta cuáles se han realizado, las que se están realizando y las que no se han realizado.

Continúa la Sra. Vera y pregunta por los plazos de construcción del colegio Maestro Serrano, si habrá línea de 0 a 3 años, o de 2 a 3 años. Además solicita el acceso al expediente.

Sigue preguntando y respecto a la Bienal Miquel Navarro, pregunta porque se realiza anualmente si es una bienal. También pregunta sobre cómo van las obras de la sala multiusos y de la piscina abierta, y solicita el acceso al expediente. También pregunta sobre el certamen de teatro Vila de Mislata, si se ha vuelto a solicitar financiación a la Consejería y por qué.

La Sra. Luján responde que se solicitó no para el certamen sino para el teatro físico, y que para el concurso de teatro siempre llega la subvención.

Por último, la Sra. Vera pregunta sobre cuáles son los nominados para el día 9 de octubre.

Toma la palabra la Sra. Luján y responde a las preguntas. Así, responde a la pregunta del Sr. Gil y dice que quieren acabar con las colas y que se está trabajando en la administración electrónica y espera que esté en un año.

A la pregunta de los talleres y actividades para niños de 6 años, la Sra. Luján dice que se contestará en la próxima comisión. Igual al ruego del lugar para enseñar los grupos de música. Respecto al ruego de la ventilación en el pabellón del Quint, responde que se estudiará, y que son cosas técnicas del arquitecto.

En cuanto a la no accesibilidad en el acceso a las pistas de la Canaleta responde la Sra. Luján que si la hay pero que se mirará. El Sr. Gil dice que sí la hay pero que está bastante mal.

Respecto al ruego de la megafonía del pabellón de la Canaleta, la Sra. Luján dice que si se celebran campeonatos como el de balonmano y que la megafonía funciona bien.

El Sr. Gil interviene y dice que dicen que se escucha fatal.

A pregunta del Sr. González, la Sra. Luján responde que se da el equilibrio a las dos lenguas, y que no se olvidan de ninguna.

A las solicitudes de la Sra. Vera de acceso de expedientes, la Sra. Luján le da acceso a los mismos.

En cuanto a la ratio e incidentes en la escolarización, la Sra. Luján responde que se contestará en la próxima comisión.

A la pregunta de los recortes de la Generalitat Valenciana, la Sra. Luján responde que ellos lo solicitaron y que lo tienen concedido, y que el colegio se va a construir.

Toma la palabra la Sra. Julián y dice que son cambios de anualidades, no de recortes. Que en agosto se concedió al Ayuntamiento dos millones de euros para los años 2019, 2020 y 2021; y que lo que ocurre es que en base a las peticiones de los municipios lo que no se gasta en un año pasa al año siguiente. Pero que el dinero lo tienen, pero que hay obras que no se puede hacer, entonces se hacen al siguiente período. En cuanto al colegio Maestro Serrano, la Sra. Julián responde que va viento en popa, que se adjudicó el proyecto, y que tienen 6 meses para aportarlo y que luego se harán las obras.

A la pregunta de la Bienal Miquel Navarro, la Sra. Luján responde que son cada dos años pero una año es de calle y el otro es de sala, pero es una anualidad.

A la pregunta de la sala multiusos y de la piscina cubierta, la Sra. Lujan responde que es una obra de la Consellería, pero que el expediente no lo tenemos nosotros, pero que de todos modos lo averiguará.

Por último, la Sra. Luján responde que no saben quienes son los nominados para el día 9 de octubre porque aún no ha pasado por la Junta de Gobierno Local.

No habiendo otros asuntos, siendo las 14:45 horas, por la presidencia se levanta la sesión, de la que se extiende la presente acta, de todo lo cual, como secretario, certifico.

LA PRESIDENTA,

EL SECRETARIO

LOS CONCEJALES Y LAS CONCEJALAS ASISTENTES,